



La Fundación Kovacs agradece las sugerencias del Diario de Mallorca al Gobierno balear

La Fundación Kovacs desea expresar públicamente su agradecimiento al Diario de Mallorca por el reiterado interés que ha demostrado por fomentar la estabilidad financiera de la institución científica mallorquina. A lo largo de los últimos dos años, ha sido el único medio de toda España que ha ido anunciando premoniciones optimistas al respecto, tales como la entrega por parte del Gobierno balear de ayudas millonarias a la Fundación o la duplicación de la devolución de los gastos en investigación que la Institución ha invertido en Baleares. Desgraciadamente el tiempo ha corroborado que la capacidad premonitoria del Diario es similar a su credibilidad, puesto que ninguno de esos augurios, publicados como si fueran noticias, se ha cumplido.

Un nuevo presagio firmado por Alberto Magro el pasado 15 de diciembre, anuncia que el Gobierno balear va a saldar una parte de la deuda que mantiene con la Fundación por la asistencia prestada a pacientes derivados desde el Ib-Salut, y que además lo va a hacer con intereses ("*Hacienda pagará con intereses la terapia de grapas del doctor Kovacs*" -sic-).

El titular del Sr. Magro resultaba verosímil, pues sería razonable pagar con intereses una deuda por actividades asistenciales contratadas mediante una fórmula "de riesgo compartido", que sólo se facturan cuando el propio Servicio de Salud ha comprobado que ya han generado resultados clínicos satisfactorios y un ahorro superior al coste que han supuesto (esencialmente por la reducción del consumo de fármacos y la necesidad de cirugía). Y ese titular también resultaba esperanzador, puesto que saldar esa deuda es necesario para que la Fundación pueda seguir tratando a los pacientes y generando ahorro al erario balear.

No obstante, como la información del Sr. Magro no fue recogida por ningún periodista, periódico ni medio de comunicación de credibilidad acreditada, la Fundación quiso contrastarla, comprobando que desgraciadamente también esta vez era falsa; el Ib-Salut no tiene constancia de que vaya a pagar con intereses su deuda con la Institución.

La Fundación Kovacs confía en que el nuevo desliz del Sr. Magro no se deba a la política habitual del Diario de Mallorca, consistente en no contrastar la veracidad de las informaciones que publica (como tan bien lo describe el propio Sr. Magro en <http://perrodismo.wordpress.com/alberto-magro-biografia/>: "*Cuando trabajo, lo hago en Diario de Mallorca, donde escribo como quiero y encima me pagan*"), sino a que la excitación generada por tan alentadora perspectiva para la sanidad balear impidió que, pese a sus enconados esfuerzos, el joven periodista encontrara el sosiego necesario para elaborar un titular inequívoco y acorde con el contenido de su escrito (en el que considera noticiable que el Gobierno haya pedido "*un préstamo de 59,2 millones de euros*" para hacer "*frente a gastos del día a días tales como el pago de los fármacos de los hospitales*" y que, entre los atrasos que liquidará con esa partida, prevé destinar el 0,48% -287.000 €- a saldar una parte de la deuda pendiente con la Fundación Kovacs).

La Fundación Kovacs agradece la importancia que el Sr. Magro concede a esa excelente noticia, que contribuye a la sostenibilidad financiera de una actividad que hasta julio de 2014 ya ha generado al erario balear un ahorro neto de 52.146.080 €, y ha permitido tratar eficazmente a 19.068 pacientes que carecen de otro tratamiento de eficacia contrastada para su caso concreto. No obstante, considera que es igualmente loable la actividad sanitaria a la que resulta necesario destinar el conjunto del préstamo solicitado por el Gobierno, por lo que considera excesivo el entusiasmo del Sr. Magro al titular la noticia sólo con el destino previsto para su 0,48%.

También puede imputarse al desbordante entusiasmo del joven periodista el hecho de que, aún careciendo de especialización en sanidad y de la más mínima formación científica, se sienta capacitado para cuestionar estudios científicos avalados por las principales revistas científicas y refrendados por la comunidad científica internacional, así como que no haya reparado en que varios de los autores de esos estudios son responsables del seguimiento de los resultados de la intervención neuroreflejo-terápica en los Servicios de Salud en los que curiosamente el Sr. Magro se obstina en negar que se haya aplicado, pese a que en esos estudios se refleja el número concreto de pacientes tratados en cada uno de ellos.

Esta absurda obcecación por negar lo evidente parece emanar de la fascinación que el Sr. Magro siente por sus maestros, entre los que se hallan referentes intelectuales y morales de la talla de Miguel Adrover o Matías Vallés, del que glosa las emociones que le inspira ("*me hace tan afortunado como siempre fui: ahora aprendo del hombre que inventó el genio, Matías Valles, y de unos cuantos compañeros más, todos tocados por la magia del talento*"), como prólogo a la lista nominal de los mágicamente talentosos (<http://perrodismo.wordpress.com/alberto-magro-biografia/>).

La melosa adulación del Sr. Magro a sus mentores explica su disposición a repetir disciplinadamente sus errores, aunque su falsedad ya haya sido desmentida públicamente por las pruebas mostradas en www.desmentidoDiariodeMallorca.es. Justamente porque el Sr. Magro sólo repite las falsedades de sus dómynes, sin aportar nada original, su escrito no merece ninguna entrada nueva en la página de desmentidos al Diario de Mallorca.

No obstante, la Fundación anima al Govern a que no descarte de raíz todo lo que aparece en el Diario de Mallorca sólo porque ese medio no contraste las noticias que publica, tampoco las rectifique, aplauda o critique las mismas decisiones en función de que reciba o no subvenciones de los gobiernos

que las adoptan, o porque todo lo anterior haya abocado a la imparable fuga de lectores, anunciantes e internautas del otrora prestigioso periódico. Por el contrario alienta al Gobierno a leerlo con interés por si vuelve a apuntar ideas que, como en este caso ha sucedido por error, puedan contribuir a mantener una actividad asistencial que resulta comprobadamente efectiva y genera ahorro neto al erario balear.

La Fundación Kovacs es una institución científica apolítica y sin ánimo de lucro, dedicada a la investigación científica, la asistencia sanitaria y la promoción de la salud pública. Está especializada en las dolencias del cuello y la espalda, y es la principal entidad investigadora del mundo hispanoparlante en este campo, en el que representa el 90,5% de la inversión española. Sus estudios incluyen todos los realizados en ese campo en las Islas Baleares y han dado lugar a 119 publicaciones en las principales revistas científicas internacionales, que suman un factor de impacto de 361,479 puntos. La corrección y transparencia de sus cuentas son auditadas por el Ministerio de Educación, una firma independiente internacional y los representantes de las entidades representadas en su Patronato, tales como el Ministerio de Sanidad, Cruz Roja Española, la ONCE, la Fundación Ramón Areces, el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España y los gobiernos de las Comunidades Autónomas de Baleares y Asturias.

ATENCIÓN: De conformidad con la vigente legislación española de protección de datos de carácter personal, mediante la presente le informamos de que su dirección electrónica ha sido obtenida de fuentes accesibles al público, o bien de una relación previa. De acuerdo con lo dispuesto en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, le informamos que puede revocar en cualquier momento, de forma sencilla y gratuita, esta inclusión, el consentimiento a la recepción de cualquier información o comunicación de la Fundación Kovacs. Si así fuera, conteste a este mensaje indicando simplemente "BAJA" en el "asunto".